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UN NUEVO SUEÑO CUMPLIDO POR LOS VECINOS

El intendente Mariano Hormaechea presidió la inauguración 
de una nueva cuadra por el Programa “Mita y Mita”
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1915: Nace Juan Verdaguer, humorista uruguayo. Falleció el 14 de mayo de 2001.

1957: Nace Nery Pumpido, arquero de Unión de Santa Fe y River Plate.

1949: Nace Abdon Flores, pintor jujeño.

https://es.wikipedia.org/wiki/1915
https://es.wikipedia.org/wiki/Juan_Verdaguer
https://es.wikipedia.org/wiki/1957
https://es.wikipedia.org/wiki/Nery_Pumpido
https://es.wikipedia.org/wiki/Uni%C3%B3n_de_Santa_Fe
https://es.wikipedia.org/wiki/Club_Atl%C3%A9tico_River_Plate
https://es.wikipedia.org/wiki/1949
https://es.wikipedia.org/w/index.php?title=Abdon_Flores&action=edit&redlink=1
https://es.wikipedia.org/wiki/Jujuy
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UN NUEVO SUEÑO CUMPLIDO POR LOS VECINOS
El intendente Mariano Hormaechea presidió la inauguración de una nueva 
cuadra por el Programa “Mita y Mita”

130 metros de hormigón armado es la 
obra  inaugurada  en  la  noche  del 
martes en el barrio San Martín. Junto 
al  intendente  participaron  la 
vicepresidente  2ª  del  HCD  concejal 
Vivian Merlo, presidentes de consejos 
vecinales,  funcionarios  municipales, 
legisladores, concejales, vecinalistas, 
vecinos y público en general.  Todos 
compartieron este hecho inspirado en 
los sueños, las ganas de mejorar el 
barrio, y coincidieron en señalar que 
este  es  el  resultado  del  trabajo,  el 
esfuerzo, la dedicación y la confianza 
mutua entre municipio y vecinos.
La  calle  Catamarca  entre  Huaqui  y 
Potosí fue el  espacio inaugurado de 
pavimento  en  hormigón  armado  por 
medio del programa “Mita y Mita”.

Catamarca:  nombre  impuesto  por 
Ordenanza del 23 de mayo de 1921.

La  profesora  Margarita  Fogantini, 
parafraseando  al  poeta  y  músico 
Rodolfo  “Polo”  Giménez,  aportó  que 
de  su  creación  del  himno  de  la 
provincia  de  Catamarca,  se  aplica 
esa letra en la definición del trabajo y 
los resultados obtenidos:

Desde la cuesta del Portezuelo

Mirando abajo, parece un sueño

Un pueblito aquí, otro más allá

Y  un  camino  largo  que  baja  y  se 
pierde

Un pueblito aquí, otro más allá

Y  un  camino  largo  que  baja  y  se 
pierde.                                                  
           

Ese mismo "camino largo"  que baja 
desde  el  Famatina  se  pierde  en  la 
orilla  de  nuestra  isla  de  las  damas, 
donde  una  ermita  dedicada  a  la 
Virgen  del  Valle  une  a 
catamarqueños  y  goyanos  en  la 
misma fe.

BLANCA ITATI PAIVA

La  vecina  Blanca  Itati  Paiva 
agradeció la presencia del intendente, 
funcionarios,  concejales;  remarcó 
luego  la  fecha  importante  para  el 
barrio,  porque  permite  dar 
cumplimiento  a  los  anhelos  de 
muchos vecinos: “Empujado por esas 
ganas,  impulsado  por  mejorar 
nuestras condiciones nos llevó a las 
gestiones  necesarias.  Estamos 
alejados  del  centro,  por  eso  la 
valoración  para  mejorar  nuestra 
calidad de vida”.
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OLGA PAIVA

La  vicepresidente  del  barrio,  Olga 
Paiva,  por  su  parte  reconoció  la 
oportunidad  de  articular  las  tareas 
con el municipio. Expresó:

“Gracias  por  compartir  nuestros 
sueños,  que  hoy  podemos  afirmar 
que  se  cumplen,  pero  para  ello  es 
necesario  salir  de  nuestras 
comodidades,  hacer  las  acciones 
para  lograrlos.  No  solo  es  promesa 
de campañas políticas”.

“Estamos  pisando  asfalto,  estamos 
inaugurando  la  última  cuadra  de 
nuestro  querido  barrio,  estamos 
orgullosos  de  haber  creído  en  ese 
anhelo y agradezco por todo lo hecho 
para  conseguir  lo  necesario,  para 
animarnos a soñar en grande”.

“Destaco a cada vecino que dejó de 
lado  su  tiempo,  su  familia,  que  se 
dispuso en cada tarea para lograr el 
objetivo  de  recaudar  en  cada 
beneficio  organizado.  Gracias  por 
haber  creído  en  nosotros.  También 
gracias  al  Municipio,  al  intendente 
Mariano  Hormaechea,  a  los 
empleados  municipales,  a  los  que 
hacen  la  tarea  del  barrido  y 
recolección de residuos. Aprovecho a 
recomendar a mis vecinos depositar 
la basura frente a su domicilio porque 
el  recolector  pasa  en  los  días  y 
horarios indicados”

Reiterando  agradecimientos  y 
expresando orgullo por lo conseguido 
entre todos, finalizó su intervención.

LEANDRO AYALA

El  presidente  del  barrio  Ñapindá 
(colindante del San Martín), Leandro 
Ayala,  destacó  la  importancia  de  la 
obra para estos barrios, sobre lo cual 
sostuvo:

“Es  una  obra  fundamental  para  los 
vecinos de los barrios San Martín  y 
Ñapindá, nos cambia la perspectiva, 
la vida de cada uno de los vecinos. 
Gracias  al  municipio,  al  intendente 
por las obras realizadas, porque esto 
trae  beneficio,  mejora  a  estos  dos 
barrios,  a  la  calidad  de  vida  de  los 
goyanos”.

JORGE ZORZOLI
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El  concejal  Jorge  Zorzoli,  en  el 
momento de hacer uso de la palabra, 
comentó  que  le  ha  generado  una 
enorme satisfacción el hecho de ser 
invitado  a  participar  de  la 
inauguración,  y  puso  de  relieve  la 
manera  de  trabajar  en  la 
administración  municipal  del 
intendente  Mariano  Hormaechea. 
Habló en estos términos:

“Los  recursos  públicos  cuando  se 
manejan  de  manera  responsable, 
ordenada,  finalizan  en  este  tipo  de 
obras.  Desde  nuestro 
espacio, destaco  que  en  cada 
semana se están inaugurando estos 
trabajos, gracias a los vecinos, a los 
trabajadores  municipales  que  ponen 
su  esfuerzo  cada  día,  sorteando 
factores climáticos para responder a 
las necesidades de nuestros barrios”.

Finalmente  animó  a  los  vecinos  a 
continuar trabajando de esta manera, 
juntos.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
expresó  la  alegría  que  produce  el 
hecho de poder inaugurar  esta obra 
que  comprende  a  dos  barrios,  San 
Martín  y  Ñapindá,  valoró además el 
capital  social  para la  concreción:  La 
confianza. Hormaechea afirmó:

“Cumplimos  con  los  objetivos 
planteados,  las  palabras  de  los 
vecinos lo reflejan. Es un trabajo en 
equipo,  una  manera  de  convocar  al 
trabajo juntos, por el bien común del 
barrio,  particularmente  de  estos  dos 
barrios de la zona sur”.

“El mejor elemento que cuenta este 
Programa “Mita y Mita” es el  capital 
social,  cada  uno  de  Uds.,  los 
funcionarios,  los  concejales,  los 
trabajadores  municipales.  Cuando 
propusimos  la  continuidad  de  un 
proyecto  político,  porque  eso  es  lo 
que sucede, contagia a los vecinos a 
la relación de confianza para que el 
Programa avance, de la manera que 
lo  estamos  haciendo.  Nuestra  meta 
es  llegar  a  la  cuadra  50.  Cumplida 
con  la  50,  es  la  idea  llegar  lo  más 
rápido  posible  a  los  65  turnos 
concedidos.  A  los  demás  pido  que 
sepan confiar, estaremos relanzando 
este programa por 100 cuadras más, 
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pavimento, cordón cuneta, ese es el 
compromiso”.

ADMINISTRACIÓN COMUNAL

En su discurso Mariano Hormaechea 
graficó  a  los  vecinos  la  manera  de 
administrar la comuna:

 “Haciendo una gestión responsable, 
ordenada,  cuidando  la  plata  del 
vecino  podemos  hacer  las 
recomposiciones  salariales,  atento  a 
la realidad nacional, que no está fácil. 
Hace poco tiempo cumplimos con la 
entrega de los bonos especiales a los 
dependientes  del  municipio,  que  es 
un beneficio para nuestra economía, 
porque el empleado municipal vuelca 
esos recursos en el consumo local”.

OBRAS ZONA SUR

 “En zona  sur  se  ha  hecho  mucho. 
Finalizamos  la  continuación  de  la 
avenida  Rolón  para  conectar  este 
sector con el centro; terminamos calle 
del  programa Mita  y  Mita,  debemos 
hacer el codito, nos comprometemos 
Guillermo  (Peluffo)  para  que  sea 
segura  esa  esquina.  Estamos 
concluyendo el Polideportivo sobre la 
avenida Perón para dar un espacio a 
los que quieran practicar deporte. Allí 
funcionarán canchas de fútbol, vóley, 
básquet,  todo  en  el  mismo  lugar, 
sumando otro punto deportivo a la 
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zona sur de la ciudad”.

EQUIPO DE LA CIUDAD

“Esta  es  la  forma  que  planteamos 
continuar  en  el  trabajo,  en  equipo, 
juntos  los  vecinos,  funcionarios, 
concejales,  para  avanzar  en  los 
programas,  obras  que  proyectamos 
con  el  Gobernador  de  la  Provincia, 
que nos acompaña y está presente, 
que podemos contar, mostrar, exhibir 
públicamente  cada  una  de  esas 
obras.  Eso lo  hacemos entre  todos, 
formando este Gran Equipo”.

Cerrando  sus  conceptos, 
Hormaechea  invitó  a  participar  este 
fin de semana del Concurso de Pesca 
Variada, una excelente propuesta en 
Costa Surubí que incluye exposición, 
música, sabores, elección de reina.

Posteriormente el intendente Mariano 
Hormaechea,  concejales, 
legisladores,  funcionarios, 
presidentes  barriales  y  vecinos 
procedieron  al  tradicional  corte  de 
cintas, dejando así habilitada la calle 
Catamarca;  hecho  sumamente 
agradecido  por  los  vecinos  de  los 
barrios San Martín y Ñapindá por ver 
sus sueños cumplidos.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

ATENCIÓN PRIMARIA EN LA ZONA RURAL 

En  la  jornada  del  martes  en  el 
Paraje  Álamos  fueron  atendidas 

familias de ese lugar por parte del 
equipo de APS de la Municipalidad, 
realizando  los  controles 
correspondientes  incluidos 
esquemas de vacunación.
Esta  semana  se  reanudaron  los 
dispositivos  de  atención  en  la  zona 
rural. El jueves asistirá nuevamente el 
equipo municipal al campo de Goya.

SAN ANTONIO

El jueves desde las 9 horas el equipo 
de  APS  brindará  la  atención 
correspondiente  en  la  3ª  Sección 
Paraje San Antonio.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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JORNADA RECREATIVA Y CONTROL DE SALUD 
PARA NIÑOS Y EMBARAZADAS EN GOYA

Este  miércoles  31  de  julio,  de  9  a  11,30  horas,  el  CPD  Arco  Iris  en 
colaboración  con  el  Operativo  Conin  Goya  llevará  a  cabo  una  Jornada 
Recreativa  con  un  enfoque  especial  en  el  control  de  salud  de  los  más 
pequeños y las futuras mamás. El evento tendrá lugar en la calle Rosario 
Vera Peñaloza, entre Catamarca y Jujuy.

Julieta Luna, una de las encargadas 
del  trabajo  territorial  de  CONIN, 
destacó el aporte de la Municipalidad 
de Goya a través de la Dirección de 
Fortalecimiento  Familiar,  con  aporte 
de  juegos  y  actividades  artísticas 
para la jornada.
Asimismo,  la  profesional  señaló  que 
la invitación a la misma es abierta al 
público,  destinada  a  los  diferentes 
barrios de la ciudad, no tan solo a los 
cercanos  al  Centro  de  Promoción 
Arco Iris.

EQUIPO DE PROFESIONALES

En su contacto con la prensa detalló: 
“Estaremos  con  el  equipo  de 
profesionales  del  Centro  CONIN 
realizando un relevamiento nutricional 
en el CPD del barrio Arco Iris, con el 
control de peso y talla a menores de 
5  años,  a  mujeres  embarazadas.  El 
objetivo es establecer  el  diagnóstico 
de este  sector  de la  población para 
incorporarlo  al  programa  y  que 
reciban  el  tratamiento 
correspondiente”.

DÉFICIT NUTRICIONAL

Más  adelante  indicó:  “Debemos 
recordar  que  trabajamos  desde  el 
Centro  con  niños  y  mujeres 
embarazadas,  con  déficit  nutricional 
(desnutridos),  por  lo  cual  es 
importante  que  puedan  recibir  el 
tratamiento  a  tiempo  para  evitar  la 
complejidad y revertir esa situación".

Sobre  la  recreación,  sostuvo: 
“Llevaremos  juegos  motores,  nos 
acompañará  durante  la  jornada  la 
Dirección de Fortalecimiento Familiar 
de la Municipalidad con el aporte de 
juegos y actividades artísticas”.

TRABAJO DE PREVENCIÓN

“Nosotros  hacemos  prevención,  por 
eso  cuando  realizamos  el  control  a 
las  embarazadas -recalcó-,  a  la  vez 
se  trata  de  buscar  que  ese  bebe, 
futuro niño, tenga otras posibilidades. 
Esa  es  nuestra  función  desde  el 
Centro.  Es  un  trabajo  de  “hormiga” 
pero  gratificante  cuando  vemos  los 
resultados”.

ABIERTO AL PÚBLICO

Al  final,  Julieta  Luna  insistió  que  la 
jornada es abierta al público, “por eso 
esperamos  a  los  interesados  a 
participar  y  sumarse  este  miércoles 
en el Centro de Promoción del Menor 
“Arco  Iris”  situado  en  calle  Rosario 
Vera  Peñaloza,  entre  Catamarca  y 
Jujuy”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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Dirección de Servicios

PINTURA  EN  ALUMBRADO  PÚBLICO  Y 
CUADRILLAS ESPECIALES REALIZAN LIMPIEZAS 
EN LOS BARRIOS
Personal  de  Servicios  realiza  la  pintura  de  las  columnas  del  alumbrado 
público en diferentes sectores de la ciudad

En la jornada del martes los agentes 
municipales desplegaron la acción en 
el  barrio  Scófano,  sobre  calle  José 
Scófano;  continuando  luego  en  la 

avenida  Piragine  Niveyro,  Jujuy,  y 
calle  Juan  XXIII.  Todo  ello  con  el 
objetivo  de  contribuir  al 
embellecimiento  y  la  estética  del 
lugar.
Estos trabajos se llevan adelante con 
personal y equipo de la Dirección de 
Servicios Públicos.

LIMPIEZA DE LOS BARRIOS

Las cuadrillas especiales de limpieza 
de la citada dirección se abocan a la 
limpieza en los barrios de la ciudad, 
continuando  con  la  tarea  de  limpiar 
los  mini  basurales  (algunos 
espontáneamente conformados).

En  ambos  casos  el  propósito 
fundamental  es  mantener  limpia  la 
ciudad,  otorgando  una  presentación 
estética en los diferentes barrios. Por 
ese  motivo  se  recomienda  a  los 
vecinos  asumir  la  responsabilidad 
social  para  el  cuidado 
correspondiente y evitar depositar la 
“basura” en esos espacios.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

DPEC  GESTIONO  CON  TRANSNEA  PARA 
NORMALIZAR  SERVICIO  ELÉCTRICO  EN  ZONA 
NORTE
 
Este martes un corte de luz afectó a parte de la zona Norte de la ciudad de 
Goya. Fue una falla en un interruptor de TRANSNEA según explicó el titular 
de la DPEC, Leopoldo Scófano.
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Ante  esta  situación  TRANSNEA 
sugirió una derivación para alimentar 
la zona. Eso ya había quedado todo 
alimentado  por  la  nueva  central  de 
Goya Norte con todos esos equipos 
en  muy buen estado y  condiciones” 
dijo.
 
Asimismo,  esta  situación  ocasionó 
problemas  con  el  suministro  a  la 
planta  potabilizadora  de  Aguas  de 
Corrientes,  desde  DPEC  buscaron 
alternativas  para  que  no  se  vaya  a 
interrumpir  el  suministro  del  vital 
elemento.
 
Scófano  sostuvo  que,  durante  el 
tiempo de la interrupción del servicio, 
se evaluaron distintas posibilidades a 
efectos  de  recuperar  el  suministro 
como  traer  alimentación  desde 
Lavalle  hacia  zona  Norte  “durante 
este  tiempo  mantuvimos  una 
comunicación permanente con el 
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personal  de  TRANSNEA  para  que 
nos  den  un  tiempo  estimativo  para 
nosotros  organizarnos,  en búsqueda 
de  la  solucionar  y  proveer  de  la 
energía  tanto  a  grandes  usuarios 
como la empresa ALAL y vecinos de 
la zona Norte.
 
El  suministro  se  normaliza  en  este 
sector  en  horas  de  este  mediodía, 
según explicó Leopoldo Scofano:  “A 
las  11  y  57  se  restableció  todo  el 
servicio,  TRANSNEA  soluciono  los 
inconvenientes, hizo las reparaciones 
correspondientes,  DPEC  antes 
habíamos hecho una transferencia de 
carga,  ellos  hicieron  la  reparación 
pudiendo  restablecer  el  servicio  de 
energía.”
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

Celebrando el Sacrificio y la Colaboración:

JUAN  BELLO  INVITA  A  LA  INAUGURACIÓN  DE 
NUEVO PAVIMENTO EN BARRIO SAN MARTÍN

Juan Bello,  presidente del  barrio San Martín en la  zona Sur de Goya,  ha 
extendido  una  cordial  invitación  a  la  comunidad  para  asistir  a  la 
inauguración  de  una  significativa  obra  de  pavimentación  en  la  calle 
Catamarca, ubicada entre Potosí y Huaqui. Este importante evento inaugural 
está programado para hoy martes a las 20 horas.

En sus declaraciones a Radio Ciudad 
88.3,  el  vecinalista  compartió  su 
gratitud  y  orgullo  por  el  logro 
alcanzado: “Este logro es el resultado 
del  esfuerzo  y  dedicación  de  todos 
los vecinos, quienes unieron fuerzas 
y colaboraron para hacer realidad la 
pavimentación,  sumando  a  ello  el 
apoyo  del  municipio  a  través  del 
programa  “Mita  y  Mita”.  Gracias  a 
esta  colaboración,  hemos  logrado 
asfaltar  las  calles  de  nuestro 
barrio,  que son calles  adyacentes a 
los  barrios  Belgrano  y  Ñapindá, 
trabajando juntos los vecinos del “37”, 

es  decir,  del  barrio  “General  San 
Martín”, compuesto por 37 viviendas”.
Subrayando la solidaridad y el trabajo 
en  equipo,  Juan  mencionó:  “La 
colaboración  provino  no  sólo  de 
nuestros vecinos, sino también de los 
residentes  de  los  barrios  vecinos 
como Belgrano y Ñapindá. Esta unión 
comunitaria  fue  fundamental  para 
alcanzar nuestro objetivo”.
 Detallando  la  extensión  de  la  obra, 
explicó:  “La  pavimentación  se 
extiende  a  lo  largo  de  la  calle 
Catamarca  entre  Potosí  y  Huaqui, 
abarcando  estas  dos  vías  que 
delimitan  nuestro  barrio.  Hemos 
logrado  completar  el  asfaltado  de 
estas  áreas,  transformando  por 
completo nuestro entorno”.
 Con  entusiasmo,  Juan  extendió  la 
invitación a todos los presentes: “Los 
esperamos a todos en este emotivo 
acto de inauguración que se llevará a 
cabo a las 20 horas”.
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RECAUDACIÓN DE FONDOS

Destacando el esfuerzo colectivo y la 
participación activa de la comunidad, 
señaló:  “Para  hacer  posible  este 
proyecto  de  asfaltado,  realizamos 
diversas  actividades  benéficas  para 
recaudar fondos, contando con la 
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colaboración invaluable de las amas 
de  casa,  quienes  lideraron  y 
participaron  activamente  en  estas 
iniciativas. Agradezco a cada persona 
que  contribuyó,  en  especial  a  los 
vecinos del barrio San Martín, nuestro 
querido hogar”.

Avances que Inspiran Confianza:

JOSE  CASCO  REVELÓ  QUE  LAS  METAS  DE 
OBRAS  DEL  MITA  Y  MITA  SE 
CUMPLEN  ANTICIPADAMENTE
Las obras de pavimentación del programa Mita y Mita que fueron trazadas 
para toda la gestión actual están alcanzando metas sobresalientes en forma 
rápida.  Estos logros,  más allá  de  su impacto físico,  reflejan la  confianza 
renovada de la comunidad en el compromiso y eficacia de las autoridades 
locales.

El  director  de  Consejos  Vecinales, 
José Casco, confía en alcanzar este 
año la meta de obras de pavimento 
del programa Mita y Mita que fueron 
trazadas  para  toda  la  gestión 
municipal  actual.  Y  que  los  vecinos 
que  adhirieron  al  programa  y  que 
cuentan  con  las  bolsas  de  cemento 
necesarias,  tienen  la  confianza  en 
que  llegará  su  turno  y  que  el 
pavimento se concretará.
En  declaraciones  a  Radio  Ciudad, 
José Casco comentó:  “hoy  tenemos 
una  nueva  inauguración  en  la  zona 
sur de Goya, más precisamente en la 
calle Catamarca entre Potosí y calle 
Huaqui,  en  el  barrio  San  Martín, 
donde  comparte  las  calles  con  el 
barrio Ñapindá”.

“Los  vecinos  del  barrio  San  Martín 
están  contentos  y  nos  entusiasma 
que  el  vecino  siga  apostando  y 
confiando  en  el  Estado  municipal 
porque cada semana observa que se 
inaugura  alguna  obra  de 
pavimentación de calles y eso le da 
mucha  tranquilidad  a  la  gente  que 
está esperando un turno del  “Mita y 

mita”  y  ya  cuenta  con  el  cemento”, 
dijo.

METAS A CUMPLIR

“El  programa  Mita  y  mita  dispone 
actualmente de 65 turnos y  se está 
por lanzar a hacer para llegar a las 50 
cuadras,  nos  están  quedando  unas 
15  o  16  cuadras  para  hacer,  hasta 
ahora,  así  que  eso  es  un  proyecto 
que  encaro  para  los  cuatro  años,  y 
estamos a mitad de gestión, y se está 
concretando  superando  las 
expectativas.  Digo  yo  porque  ese 
proyecto era para los cuatro años de 
la actual gestión. Esto se va a hacer 
antes,  si  sigue  todo  bien”,  informó 
Casco.

“Eso  es  muy  lindo  y  esperanzador 
para  los  vecinos  y  que  cada  día 
inauguramos.  En  la  Dirección  de 
Consejos Vecinales recibimos visitas 
de  vecinos  porque  ven  que  se 
inauguran obras de pavimentación y 
por  eso  vuelven  a  preguntar  por  el 
programa  Mita  y  mitad.  La  gente 
pregunta  cuándo  va  a  haber  más 
cupo, eso da la pauta de que es un 
proyecto bien encaminado y que tiene 
el éxito que todos sabemos”, señaló.

UNA NUEVA ETAPA

José Casco dijo:  “Yo viví  una etapa 
de  desconfianza  del  vecino  y  ahora 
tengo la oportunidad hace seis años 
de  estar  trabajando  primero  con  el 
intendente Ignacio Osella y ahora con 
el  intendente  Mariano  Hormaechea 
con la misma seriedad y 
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responsabilidad  que  tiene  el 
intendente  Osella  que  Mariano 
continuó, eso nos da una tranquilidad 
porque  podemos  ir  a  hablar  con  el 
vecino y estar cara a cara”.

“Yo  fui  presidente  de  mi  barrio  y 
secretario  del  Consejo  Plenario 
Vecinal, vivía un reclamo permanente 
de los vecinos por un incumplimiento, 
y eso es muy triste porque cuando los 
funcionarios  no  cumplen  eso  es  lo 
peor que le puede pasar a un vecino 
que  está  esperanzado.  Eso  crea 
desconfianza,  lo  viví  en ese tiempo, 
ahora es totalmente al revés, hoy los 
vecinos tienen una confianza, y esto 
se  ve  cuando  están  apurados  para 
juntar el cemento nos están pidiendo 
pista, nos piden que les aconsejemos 
qué  les  organizamos,  que  les  diga 
que sí, y eso nos da la pauta de que 
este proyecto de la forma en que se 
está  trabajando  es  serio  y 
responsable  por  parte  de  la 
administración del intendente Mariano 
Hormaechea”,  explicó  el  Director  de 
Consejos Vecinales.

“Este  programa  logró  unir  a  los 
vecinos,  es  algo  muy  lindo  cuando 
uno llega a la cuadra y escucha esos 
comentarios de que lo pasaron bien, 
de que estamos queriendo hacer otra 
cosa, que quedó un lindo grupo que 
hemos trabajado muy rápido, que era 
un grupo unido, todas esas cosas que 
escuchamos que el presidente trabaja 
de forma anónima, el presidente y el 
consejo  plenario  vecinal  junto  a  la 
Dirección del Consejo Vecinal, que es 
lo que trabajamos todos los días cara 
a cara con el vecino y en el contacto 
con  el  vecino,  eso  es  lo  que 
disfrutamos trabajando y eso es muy 

lindo”, dijo.
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CARTEL MITA Y MITA

El  Director  de  consejos  Vecinales 
comentó:  “En  el  barrio  Ñapindá  se 
está haciendo un proyecto para hacer 
un cartel,  ya no de chapa, sino que 
sea muy lindo por medio del “Mita y 
mita”,  el  vecino  pondrá  la  mano  de 
obra  y  el  municipio  pondrá  los 
materiales,  ese  es  el  sentido  del 
programa Mita y mita: que el vecino 
cuando el  Estado le  regala  todo no 
tiene ese sentido de pertenencia de 
cuidar, cuando ellos trabajan”.

“Eso es un valor importante para el 
estado  municipal  si  el  vecino  cuida, 
es  la  única  forma  en  que  podemos 
llegar a trabajar muy bien porque no 
puede el Estado poner un inspector o 
policía en cada esquina, sino que es 
clave  que  se  comprometa  el  propio 
vecino”, dijo.

BARRIO SCOFANO

También  recordó  que  el  domingo 
habrá  elecciones  en  el  barrio  Villa 
Scófano:  “Anteriormente  se  intentó 
hacer una asamblea donde fue baja 
la participación de los vecinos y por 
eso se pasó a un cuarto intermedio. 
Se  volvió  a  convocar  y  ahí  estuve 
mucha gente, estuvo muy lindo y se 
decidió  ir  a  elecciones  donde  se 
presentaron  dos  listas  siempre  que 
haya  más  de  dos  listas  hay 
elecciones,  así  fue  y  el  día  4  de 
agosto en el club Benjamín Matienzo 
se  elegirá  la  comisión  completa  del 
barrio  Scófano,  el  señor  Merlo  y  la 
señora Gamboa, son los candidatos, 
estamos  contentos  por  hacer  ese 
evento”.

Teatro, música y gastronomía en Candilejas:
CICLO  DE  ARTE  “MAS 
ACCION”

Para  culminar  el  Ciclo  de  Arte, 
desde  la  Dirección  de  Cultura  a 
través de la Escuela Municipal  de 
Teatro, la actriz oriunda de nuestra 
ciudad, radicada en Buenos Aires, 
Jacinta  Osella  junto  a  colectivos 
artísticos, el sábado 10 de agosto a 
las  21:30  presentarán un ciclo  de 
arte  multidisciplinario  con  obras 
cortas de teatro, artistas plásticos 
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pintando en vivo y un espectáculo 
musical a cargo de Rafael Ferraiolo 
y  Salón  Solar  en  la  Sala  “Luis 
Horacio  Carbone”  del  teatro 
Candilejas.
Durante  la  noche  se  podrá  disfrutar 
de  obras  de  teatro  encarnadas  por 
personajes  interpretados  por  las 
actrices  goyanas:  Jacinta  Osella, 
Paula Cardozo y artistas goyanos que 
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vienen  desarrollando  su  arte  en 
diferentes  ciudades  del  país, 
sumándose los artistas locales.

Esta gala cultural contará con servicio 
de  lunch,  mesas  y  sillas  para  el 
disfrute  y  mejor  experiencia  de  los 
asistentes durante las dos horas que 
está previsto el evento con costo de 
2.500 pesos.

CASA DE LA CULTURA REAFIRMA LA TRADICIÓN 
DE TOMAR CAÑA CON RUDA 

 Este  jueves  1  de  agosto  los 
vecinos de Goya podrán invocar a 
la  buena  suerte,  la  salud  y 
ahuyentar los males tomando tres 
sorbitos del elixir guaraní. 
La  Dirección  de  Cultura  de  la 
Municipalidad  de  Goya  será  el 
epicentro  para  poder  degustar  la 
popular  infusión  y  revalorizar  la 
tradición ancestral de todos los 1° de 
agosto. Personal de esa dependencia 
estará sirviendo caña con ruda desde 
las 8 de la mañana.

¡Vení a compartir nuestra tradición!

1º Goya Fest Car:
 

ENCUENTRO DE AUDIO CAR EN GOYA
 
Con el  auspicio de la  Municipalidad de Goya,  el  próximo domingo 11 de 
agosto desde las 14 hs en el predio Costa Surubí, se podrá disfrutar de un 
gran evento de Audio Car, con entrada libre y gratuita.

Damián González y Fabián Canteros 
organizadores  de  este  espacio 
adelantaron  esta  cita  con  la  mejor 
movida auto tuning y carros de sonido 
de Goya e interior de la provincia.
Se invita  para las 10 de la  mañana 
para, en horas del mediodía, empezar 
el  show de audios y la muestra.  Ya 
confirmaron  presencias  amantes  de 
la movida audio car de La Paz, Entre 
Ríos,  Esquina,  Santa  Lucía,  9  de 
Julio,  Bella  Vista,  Curuzú  Cuatiá  y 
Mercedes.
 
No se cobrará entradas, no obstante, 
desde  la  organización  solicitaron  de 
manera voluntaria la donación de un 
alimento  no  perecedero  para  ser 
asistida por una institución civil de la 
ciudad. El evento tiene el auspicio de 
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la  Municipalidad  de  Goya  y  en  el 
lugar  se  dispondrá  de  servicios  de 
cantina y comida rápida. 
 
La inscripción es gratuita para todos 
aquellos que quieran participar con su 
automóvil  con  sonido  o  carro  de 
sonido, pero también habrá un 
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espacio para los autos clásicos o de 
colección.
 
Para consultas o  participación en el 
evento  está  disponible  la  línea 
telefónica  del  organizador,  Damián 
González 3777 649036.

AMAD  SEDE  DEL  FEDERAL  DE  CLUBES  U15 
FEMENINO REGIÓN NEA 

Otro  fin  de  semana  de 
competencia, vivirá el club AMAD, 
ya que la Confederación Argentina 
de Básquetbol confirmó que en la 
entidad  del  barrio  “Tapocó”  se 
jugará la Liga Federal Formativa de 

clubes  categoría  femenina  U15, 
luego  de  ubicarse  primeras  en  el 
ranking  de  equipos  del  Nordeste 
argentino. En esta ocasión llegarán 
a  Goya  para  ser  parte  del 
certamen,  Hércules  de  Charata 
Chaco  y  Sarmiento  de  Formosa. 
Los  responsables  del  básquet 
femenino  del  club  verde 
informaron que las entradas ya se 
encuentran  en  venta,  además  de 
dar  a  conocer  el  fixture  de  los 
partidos.
AMAD  buscará  avanzar  luego  de 
haber  ganado  todos  los  partidos 
en las instancias anteriores.

Sábado  03  de  agosto  club  AMAD, 
calle San Martín 742:

17:00 hs AMAD vs Sarmiento

EL  IPT  RECUERDA  PROHIBICIÓN  DEL  USO  DE 
FUEGO Y QUEMA DE PASTIZALES 

El  Instituto Provincial  del  Tabaco, 
reiteró  que  está  prohibido  el  uso 
de fuego y quema de pastizales en 
todo  el  territorio  provincial.  La 
medida  está  relacionada  con  el 
periodo  de  sequía  que  estamos 

atravesando, lo que origina que el 
fuego se propague con rapidez.
Es  por  ello  que  se  solicita,  que 
ante cualquier situación y antes de 
lamentar  pérdidas  económicas 
irreparables, denunciar a la guardia 
de Bomberos de Goya, tel. 100 o al 
cuartel  más  cercano;  Policía  de 
Corrientes  a  los  siguientes 
números: 101 y 911, entidades que 
trabajan  directamente  con  la 
aplicación Alertas  Corrientes,  que 
es monitoreado las 24 horas desde 
el  Comando  de  Operaciones  de 
Emergencias, COE.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


